
 

 

 

 

食欲の秋がやってきました！秋はたくさんおいしいものがありますよね！ 

さて、10月の農クだよりがやってきました。 

今回は、校内・県連会長へのインタビューと、校内意見発表会の様子を紹介します！ 

☆会長インタビュー 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ．農業クラブ役員になって成長したことは何ですか？ 

Ａ．農ク役員は朝にあいさつ運動を行っています。それを続けることで、学校に来る

お客さんや先生に出会ったときにしっかりとあいさつができるようになりまし

た。また、農業クラブは全国組織なので、県連会長として他県のクラブ員と交流

をする機会もあり、コミュニケーション力が鍛えられたと思います。 

 

Ｑ．これからどんな高校にしていきたいですか？ 

Ａ．学校にお客さんが来た時に挨拶をする生徒が少ないと感じています。外部の人が

翠星高校に良い印象を持つことで、将来の進学・就職にも繋がると思います。そ

のためにも誰もが明るく挨拶できる学校にしたいです。 

 

Ｑ．農業クラブ活動でのやりがいは何ですか？ 

Ａ．県連大会の運営に関わったり、全校生徒・他県のクラブ員の前で話したりと、大

きな仕事をやりきった時にやりがいを感じます。 

 

Ｑ．どんな人に農業クラブ役員になってほしいですか？ 

Ａ．農業クラブは農業高校にしかない組織なので、よく分からない・難しいと感じる

かもしれません。役員になれば農業クラブについて知識がつきますし、大会の運

営・他校・他県のクラブ員との交流など普段の学校生活ではできない経験がたく

さんできるので、コミュニケーション能力をつけたい人や、責任感を持って仕事

に取り組める人に役員になってほしいです。役員になった時は僕たちが全力でサ

ポートしますので、一緒に頑張りましょう！ 
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分野：環境設計 

部活：陸上部 

趣味・特技：絵を書くこと・走ること 

好きな測量器具：セオドライト 

好きな野菜：スイカ 

星座：いて座 

尊敬する人：祖父 

農クだより 
発行日：Ｒ2 年 10月 28日（水） 

発行者：農業クラブ役員 

中嶋玲奈・中村麻妃 

時長大翔・中村天良 １０月号 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ．農業クラブ役員になって成長したことは何ですか？ 

Ａ．いろんな人と話せるようになったことです。役員の活動では、他校の生徒と話す

機会があります。私は、あまり人と話すことが得意ではなかったのですが、先輩

が積極的に話してくれるので、流れで自分も話せるようになり、それが普段の生

活にも少しずつ活かされていきました。分野の実習でもコミュニケーションは必

須なので、誰とでも話せることは私にとって大きな力になりました。 

 

Ｑ．これからどんな高校にしていきたいですか？ 

Ａ．私は、この翠星高校を挨拶ができる高校にしたいと考えています。 

あいさつは社会人にとって必要最低限なルールであり、必ず使わなければならない

ものだと思います。皆さんが将来働くとき恥をかいてほしくないので卒業するまで

には挨拶ができるようになってほしいです。 

 

Ｑ．農業クラブ活動でのやりがいは何ですか？ 

Ａ．みんなの前で話すことです。最初は緊張するけど、練習した分、上手く話せた時

はとても嬉しいし、自信もつきます。部活でのプロジェクト発表でこの経験を活

かせた時にやりがいを感じました。 

 

Ｑ．どんな人に農業クラブ役員になってほしいですか？ 

Ａ．農業クラブは、学校行事の運営や他校の農業クラブ員との研修会など、普段の学

校生活では体験することのない活動が多いです。私も入って 1年目はわからない

ことだらけでしたが、先輩方が中心になって積極的に動いてくれました。私もそ

んな先輩方のようになりたいと考えています。そのため「新しい事に挑戦したい

けど自信がない…」という人にこそ入って欲しいです。1つずつ積み重ねて一緒に

頑張っていきましょう！ 

 

 

 

校内会長 

３４Ｈ 園田
そ の だ

 陽
よう

大
た

 

分野：食品科学 

部活：PAN－BU 

趣味・特技：お菓子作り・パン製造 

好きなパン：クリームパン 

好きな野菜：白菜 

星座：おとめ座 

尊敬する人：兄 



☆農ク役員の仕事紹介～校内大会編～ 

このコーナーでは、毎回農ク役員の仕事について詳しく紹介していきます。 
今回は校内意見発表会の仕事について紹介します！ 
意見発表会は日頃の農業科目の学習を通して、学んだり考えたりしていることなど

を発表する競技です。 

 

農ク役員は、会場の準備や当日の運営（司会、パワーポイント操作、時計・ベル

係、写真撮影、選手誘導など）の仕事をします。また、大会をスムーズに進行できる

ようにリハーサルや打ち合わせなど当日だけでなく２週間ほど前から準備をしまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場づくりとリハーサル(１)        会場づくりとリハーサル(２) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      パワーポイント操作         司会、時計係、ベル係の様子 

 

 

 



☆令和２年度 校内意見発表会 結果 

分野Ⅰ類 生産・流通・経営 

最優秀（県連大会出場）「将来の夢のために翠星高校でできること」１３Ｈ 吉村 絵里 

優 秀（県連大会出場）「農業に興味を持つために」       ２３Ｈ 瀨戸 晴弥 

優 秀（県連大会出場）「日本の農業を守るために」       ２１Ｈ 中谷 伊織 

        「たくさんの笑顔を届けるために！」   １２Ｈ 宮崎 夢七 

        「いつか家で野菜をつくってみたい！」  １４Ｈ 芭蕉 優季 

 

分野Ⅱ類 開発・保全・創造 

最優秀（県連大会出場）「PAN－BUから始まる僕の道」      ３４Ｈ 園田 陽大 

優 秀（県連大会出場）「用水路から考える自然との接し方」  ２１Ｈ 國田 航助 

優 秀（県連大会出場）「ササユリの継代培養～生存と共生～」 ３１Ｈ 西川 紫野 

        「SDGsに学ぶ、持続可能な取り組み」  ３４Ｈ 松本 侑真 

        「ハイドロカルチャーを広めたい」   ３３Ｈ 坂本 楓 

        「僕の夢」              １１Ｈ 田邉 陸 

        「余った資源で物を作る」       ２３Ｈ 新宅 紗弥 

 

分野Ⅲ類 ヒューマンサービス 

最優秀（県連大会出場）「和菓子業界を救う私の小さな取り組み」 ２２Ｈ 小西 愛実 

優 秀（県連大会出場）「食べることへの感謝」         ３１Ｈ 數馬 彩菜 

優 秀（県連大会出場） 「感謝の気持ち」            ３４Ｈ 越馬 音々 

        「ご飯を残さずに食べよう」       ２１Ｈ 本田 和心 

 

☆校内大会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

素晴らしい発表ありがとうございました。みなさん、おつかれさまでした！ 


